

A toi, Papa - 1/1

C'est le sentiment que j'éprouve pour mon père, ce n'est en aucun cas une histoire, c'est juste un texte d'apaisement !

Pleurer n'est pas une honte, mm si beaucoup le pense ! Il est important de se lâcher, de dévoiler sa tristesse comme sa joie !

Je t'aime...

Je t'aime parce que tu es censé être l'une des personnes les plus importantes dans ma vie, parce que depuis que je suis toute petite je m'en persuade, parce qu'elle t'aime et je dois suivre son exemple !

Je te déteste parce que tu ne m'as jamais apprécié a ma juste valeur c'est-à-dire moi, mon caractère, ma différence de la première, et c'est-à-dire accepter que je ne sois pas parfaite, et enfin parce qu'a chaque fois que tu l'as pu tu m'a rabaissez, et n'as chercher aucun moyen pour m'aider dans mes difficultés, il fallait que je me débrouille, et enfin parce qu'a cause de toi je suis en quelques sortes la honte de la famille, et tout d'abord quel famille ? Moi j'ai une famille ? Pff Moi je vous laisse tous dans votre imbécillité, allez y parlez vous n'avez aucun mérite et vous vous prenez pour ce que vous n'êtes pas !

J'ai pleuré, pleuré comme jamais je n'avais pleuré, pourquoi ?

Un soir entre le conscient et l'inconscient j'ai envisagé la perte d'une personne très chère a mes yeux et je pensais que jamais je me relèverais si cela se passait, et la tout de suite après sa ma fait penser a toi, et la j'ai pleuré, sa faisait longtemps que j'avais pas pleuré comme un gamin qui se fait taper parce qu'il a fait une bêtise, mais même quand j'étais petite je ne pleurais pas comme ça, j'ai appris toute seule a me retenir de pousser des cris, pour moi c'était une honte que de pleurer a voix haute, il fallait garder pour soit toute cette tristesse, être fière, ne pas montrer que sa te blessai, bien sur, sauf a cause de toi, et j'ai des souvenirs que jamais je pourrais oublié, oui, la j'ai pleuré !

Mais la vérité est que je te déteste

Juste pour dire que ta vie me dégoûte, m'ennuie, me donne froid et que dès que je dois t'apercevoir, même si c'est une fois par an, je me sens mal et j'ai peur, la dans ces moments la je te déteste mais je me force a t'aimer, je me persuade qu'au fond de moi je t'ai toujours aimé et non pas toujours détester ! J'ai juste un manque en pleurant, ce n'est peut être pas toi qui me rend comme ça mais plutôt ton rôle, ton soutien, ton amour, toute ces choses la que tu aurais du partager a nous deux et pas seulement a elle, maintenant comme le peu de famille qui me reste vous me faites pitié, vous, il n'y a rien que de la pitié !